

## 交差点の右折は…

十分に余裕を持って、

**直進車・歩行者**に注意し行いましょう

---

## 交差点 右折の収集車と直進の路線バスが衝突

乗客ら6人けが

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し行いましょう◇

2019/11/4(月) 12:00

4日午前7時ごろ、静岡県の交差点で、路線バスと対向車線を右折してきたゴミ収集車が衝突しました。バスには運転手と乗客7人が乗車していて、そのうち4人が打撲などけがで搬送されました。運転手の男性（37）は軽傷です。またゴミ収集車を運転していた男性（34）は、車内で足を挟まれけが。

---

## 右折しようとした車を

追い越そうと…路線バスが衝突

◇急な車線変更は事故に直結！ 無理な追い越し 生命の危険！◇

2019/11/4(月) 9:45

3日午後2時10分ごろ、徳島県の市道で、路線バス（乗客10人）が男性（42）の乗用車に衝突した。けが人はいなかった。現場は片側1車線の直線道路。右折しようとした乗用車をバスが追い越そうとしてぶつかった。乗客は35分遅れで代替バスに乗り換えた。

---

## 早朝6時 部活に行こうと…自転車の中1男子はねられ重体

信号のない市道

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇

2019/11/4(月) 15:25

4日午前6時半ごろ、群馬県の信号のない市道で、部活動に行くため自転車に乗って道路を渡っていた男子中学生（12）が乗用車にはねられて、意識不明の重体です。警察は乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（22）を現行犯逮捕しました。容疑者は容疑を認めています。